
昨日，在合肥市十五届人大三
次会议上，省委常委、合肥市委书记
吴存荣分别参加了长丰县、肥西县、
肥东县三个代表团的分组讨论。

虽然它们是“县城”，但吴存荣
每到一个代表团就呼吁，要和都市区
“等高对接”，千万不能单纯停留在
“县域经济发展”的视野上。

记者 沈娟娟
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拍卖公告
2015第06号

受高新法院委托，将于2015年2月6日
上午10时在本公司举行拍卖会，公告如下：

一、拍卖标的：
合肥环湖东路以东环东小区1-108室，

建筑面积68.42㎡，参考价42.813万元，竞买
保证金5万元。

拍卖地点：合肥市新桥拍卖有限责任公
司，地址合肥市黄山路与潜山路交叉口盛景
大厦1101室。

二、展示、咨询及登记时间：自公告之日
起至2015年2月4日17时止。

三、注意事项：
竞买人应于登记日期截止交纳相对应

的竞买保证金（收款单位：合肥高新技术开
发区人民法院；开户银行：招商银行合肥分
行营业部；账号：652580444910001）并凭交
款凭证来我公司办理登记手续。

四、联系方式：
安徽新桥拍卖有限责任公司
联系人：吴主任 电话：0551-62847711

2015年1月21日

拍卖公告
（第ZT15006期）

一、当涂路金成港湾苑3-1205
室96.03㎡将于1月29日在我司拍
卖，参考价：5973元/㎡。

二、绩溪路 251 号 4 幢 102 室
68.19㎡将于 2015 年 2 月 6 日上午
10:30在我司拍卖大厅进行公开拍
卖，参考价49.2万元。

注意事项：有意竞买者请于拍卖
前2日咨询看样、缴纳5万元竞买保证
金至法院指定账户，携有效证件来我
司办理报名手续，标的详情、法院账号
等请登录www.zhtpm.com查询。

0551-62613339/15005515954
安徽省中泰房地产拍卖公司

安徽新艺占拍卖有限公司

2015首届艺术品迎春精品拍卖会
安徽新艺占拍卖有限公司将于2015年2

月1日上午9点到晚上18点在安徽省本公司
举办首届书画翡翠玉石拍卖会，预展时间为
2015年12月29日、30日、31日上午九点到晚
上18点，预展地点为桐城路南路与黄山路交
口仕嘉名苑大门南侧，本次拍卖展出众多名
家精品力作。有意参与竞买的竞买人应于拍
卖前凭身份证或护照填写竞买登记表，交付
保证金字画30000元、翡翠玉石1000元，领取
竞买号牌，否则不视为正式竞买人。

咨询电话：15555159995
安徽新艺占拍卖有限公司

拍 卖 公 告
2015第05号

受法院委托，将于2014年2月3日上午
10时在郎溪县招投标中心对以下标的进行
公开拍卖，公告如下：

一、拍卖标的：
经安徽省郎溪县人民政府批准，郎溪县国

土资源局决定公开出让2015-1号地块国有
建设用地使用权。土地位置：建平镇中港东路
北侧，面积：16824.7 m2，参考价3000万元。

二、展示、咨询及登记时间：自2015年1
月14日- 2015年2月2日16时。

三、注意事项：竞买人应于登记日期截
止前至郎溪县非税收入管理局交纳900万
元竞买保证金，成交后买受方交纳的保证金
转为成交价款。开户单位：郎溪县非税收入
管理局；开户银行：安徽郎溪农村合作银行；
账号20000096578710300000018

四、联系方式：安徽新桥拍卖有限责任公司
联系人：吴主任 电话：0551-62847711

郎溪县招投标中心 联系人：赵大伟 电话：
0563-7022937

地 址：郎溪县招投标中心
2015年1月21日

拍卖公告
一、拍卖时间：2015年2月6日上午9：30。
二、拍卖地点：安徽省人民法院涉诉资产交易中心

网（http://bd.ahsszc.cn）。
三、拍卖标的：合肥市包河区安徽五金机电商贸城

一期A区、B区253套商业房产，建面约16549.08㎡，整
体拍卖，参考价5663.5767万元。

四、看样地点及时间：标的所在地,公告之日起至
2015年2月4日17:00止。

五、注意事项：有意向竞买者须在2015年2月4日
17:00前向委托法院指定账户（收款单位:安徽省环境
能源交易所有限公司；开户银行：杭州银行合肥包河支
行；账号：3401040160000055294）汇入竞买保证金600
万元，并携带相关材料到合肥市滨湖新区南京路2588
号（徽州大道与南京路交口）安徽合肥公共资源交易中
心6楼633室办理申请登记手续（具体要求见安徽合肥
公共资源交易中心《合肥市包河区安徽五金机电商贸
城一期A区、B区253套商业房产司法拍卖》）。

六、联系电话：0551—62633745 62630618
安徽盛佳拍卖有限责任公司 2015.1.21

中国AA级拍卖企业

拍 卖 公 告
受委托，我公司于2015年 1 月30

日上午10时在本公司会议室举行拍卖
会，现公告如下：

一、拍卖标的：1、锅炉1套、地磅1
台及电缆 10 捆。整体拍卖，参考价
16.9 万元；2、桑塔纳2000一辆，参考
价1.1万元 。

二、展示时间地点：自公告日起至
拍卖前一日17时止，标的物所在地。

三、公司地址：合肥市濉溪路310
号祥源广场B座1003

咨询电话：0551-65633126
15205512529

四、竞买须知：有意竞买者须于拍
卖前一日17时前凭有效身份证件并缴
纳保证金（设备3万元，车辆5000元）
到我公司办理登记手续。竞买不成，
保证金无息全额退还。

安徽金联拍卖有限公司
2015年1月21日

长丰县县长刘正义：
希望阜阳北路高架向北延伸

“从北城办到阜阳北路高架大约8

公里，路上很多个红绿灯，这可能成为

未来交通的瓶颈。”列席会议的长丰县

县长刘正义希望，阜阳北路高架可以继

续往北延伸。

合肥市房产局局长汪菊喜：
地下管网，不是想挖就能挖

合肥市望江路改造，多次发生断网

断电事件，这也让列席会议的合肥市房

产局局长汪菊喜很关注。汪菊喜建议，

今后施工单位只有拿到“许可证”才能

施工，而且还要在指定的位置开挖。

合肥市人大代表金成俊：
5条道路能否南北贯通到方兴大道

合肥市方兴大道的基本框架已经

搭起来，合肥市人大代表金成俊说，这

相当于合肥的“南三环”。“创新大道、

集贤路、翡翠路、青龙潭路、蓬莱路，如

果全部南北贯通到南三环，将可以基

本上实现合肥向肥西辐射。”

记者 沈娟娟

缺少资金，企业被迫开始以货易货
委员自己已开始试水成立易货平台

“2014年合肥市中小民营企业遭遇寒

冬”、“资金短缺，融资困难，企业经营举步

维艰”、“担保、反担保手续繁琐，条件太多，

负担更重”……

昨日的工商联分组讨论会上，共有20

位左右政协委员进行了发言，超过半数的

政协委员都在倾诉中小民营企业的困境。

合肥市政协委员方新生认为，现在很

多企业的产品十分丰富，货物库存很多都

在闲置。货物卖不掉的时候，企业又缺少

流动资金，于是有些企业想到了在企业间

以货换货的办法。

“也就是成立易货平台，用自己不需要

的换取自己所需要的。以此来帮传统实体

企业度过冬天。现在，我正在推动这个平

台，已经开始了前期尝试。”

合肥餐饮“大佬”发言中忍不住泪崩
市长很震惊，称下次可以给他发短信

合肥市政协委员张燕华是当地著名餐

饮品牌金满楼的负责人。她的发言也是倾

诉民营企业的困境，由于情绪激动，发言过

程中多次忍不住泪崩。

张燕华认为，她的企业面临的困境是

由于担保公司集体性倒闭给企业造成的资

金困境，甚至让企业面临绝境。

张燕华的发言很快引来白厦美容美发

“掌门人”郑家翠等委员的赞同。郑家翠希

望政府能给本土知名企业更多的帮扶。

张庆军听完发言后称：“金满楼这样的

本土知名餐饮企业居然都走到过悬崖边缘，

真让我很震惊。今天还是第一次知道，下次

你们再碰到这样的情况可以给我发短信。”

市长连抛3个问题给在场民营企业家
希望企业家多多“充电”，跟上时代

“我想问在座的企业家们3个问题。”

张庆军问道：“合肥市大湖名城讲座，你们

有多少人知道或是听说过？合肥市企业家

科学家论坛，搞了10年，200期，上周末请

了工程院院士讲互联网，企业家们是否知

道？参加过几次？1月31日，我国著名经

济学家李稻葵，还有得过诺贝尔经济学奖

的国外专家将来合肥举办2015年中国、世

界经济形势的讲座，企业家们是否知道？

是否打算参加？”

“企业家需要有创业激情，需要经验。

但是世界变化太快，需要学习的太多，这三

个讲座对企业家自身提高，政策了解，形势

分析，经营等有着良好的帮助。希望合肥

企业家与时俱进，充实自己。”

省委常委、合肥市委书记吴存荣：

未来，合肥轨道交通要直通肥东、肥西

【书记声音】

合肥现阶段的大门还要再

开大一点。

吃个狮子头、吴山贡鹅就

满足了？你那不是国际化水平，

也不是都市区概念。

如果还是“遍地开花”地布局和发

展，那就麻烦了。

县区拉高标杆，要彻底地脱胎换骨，

不是多花钱，而是建设的质量和水平。

等高对接，是按照合肥市最好的水

平去对接，不是和合肥最低的水平对

接，尤其是社会服务功能。

未来合肥轨道交通要直通肥东、肥西

“轨道3号线能不能向北延伸？”

“轨道2号线能不能向东延伸？”

昨日，在长丰县、肥东县代表团，两

位人大代表不约而同地向吴存荣“提请

求”。不过，他们的请求还没说完，吴存

荣就给他们吃了两颗定心丸。

“将来，轨道交通会向肥东、肥西延

伸，或许将来的城轨也会经过长丰。”吴

存荣说。

“你们现在可以开始研究相关规划，

再和合肥市相关部门对接。如果轨道交

通通往肥东，哪条线路对肥东的发展最

有利，这叫主动作为。”吴存荣现场点拨。

长丰四镇一区应进一步聚合发展

“双凤开发区有一定的经济基础，也

有发展的条件，能不能积极支持双凤开

发区申报国家级开发区呢？”列席会议的

长丰县县长刘正义第一个向吴存荣表达

了自己的“心愿”。

“赞成！”吴存荣的态度很明确。

长丰南部的4个镇，加上双凤开发区，

这“四镇一区”是距离合肥最近的地方。

“不能各自为政，都搞一个小自留

地。”吴存荣现场告诫相关负责人，这四

镇一区应该进一步聚合发展，按照都市

区的标准来规划和建设，不能按照一个

县的某个镇去建设，“这也是长丰进军全

国百强县的基础。”

春节前后给合肥提提品质和内涵

“以往我们关注的都是路网建设，而

春节前后，我们要考虑的是怎么提高品

质和内涵。”

吴存荣讲述了自己的亲身经历：当

自己走在路上，往脚下看，路也确实修得

很宽，“但看街边，怎么看怎么土。”

灯光不行，慢行系统没做好，指示牌

跟不上，绿化有点杂乱……这让吴存荣

很着急，“春节前后开始整治，每个区都

要整出两条精品街，如果品质服务搞不

上去，就是一个大集镇、大县城，达不到

省会城市的要求。”

软实力上更要“城市化”

在提到让三县等高对接的问题上，

吴存荣说，尤其是在社会服务功能上需

要拔高，因为合肥现在有一部分人有钱

花不掉。三县等高对接要在发展中找到

自己的“特色”。

以肥东为例，吴存荣解释，长临河是

离合肥城区最近的一个镇，也是肥东的

脸面和门面，“孕育着很多的发展机遇。”

当然，这种对接更多的是软实力上

的对接，“如果社区管理达到滨湖新区的

水平，那说明你们城市化了。”

民营企业家委员集体向市长民营企业家委员集体向市长““倒苦水倒苦水””
合肥餐饮合肥餐饮““大佬大佬””发言中忍不住泪崩发言中忍不住泪崩

昨日下午，合肥市市长张庆军来到
政协工商联组的分组讨论现场。看到
市长的到来，多位民营企业家身份的工
商联政协委员们纷纷大倒“苦水”，有的
委员甚至在发言中忍不住泪崩……

记者 祝亮 文/图

【两会声音】


